

Landkreis Esslingen nahm zum zweiten Mal am Landeswettbewerb „Leitstern Energieeffizienz“ teil

Der Landkreis Esslingen hat 2025 zum 2. Mal am Landeswettbewerb „Leitstern Energieeffizienz“ teilgenommen. Der Wettbewerb „Leitstern Energieeffizienz“ wird vom Land Baden-Württemberg ausgerichtet und bewertet die strategische Energieeffizienzarbeit in den Stadt- und Landkreisen anhand eines Kriterienkatalogs. Ziel ist es, Impulse für eine nachhaltige Energiepolitik zu geben und die Landkreise dabei zu unterstützen, ihre Maßnahmen zu evaluieren und weiterzuentwickeln.

Die Preisverleihung fand am 08. Mai 2025 im Haus der Architekten in Stuttgart statt und es haben 41 von 44 Stadt- und Landkreise daran teilgenommen.

Bewertet werden Maßnahmen und messbare Erfolge der Kreise in den Bereichen Wärme, Strom und Verkehr. Mit dem Wettbewerb werden vorbildliche Aktivitäten und Projekte im Bereich des effizienten Umgangs mit Energie anerkannt und im Sinne des „Best Practice“ sichtbar gemacht.



Bildunterschrift:

Dr. Michael Münter, ganz Rechts und die Ersten Landesbeamtin Dr. Marion Leuze-Mohr, dritte von Links, sowie weitere Vertreterinnen und Vertreter der Stadt- und Landkreisen.

Foto: ZSW

Weitere Informationen und der Bericht zum Wettbewerb sind beim Umweltministerium abrufbar: [Leitstern Energieeffizienz Baden-Württemberg 2024/2025](#)